

No.2



12月に入り、今年もあと残りわずかとなりました。一年が経つのはあっという間だと日々感じています。だんだん外も寒くなってきたが、

- * 子どもたちは砂場でおだんごをつくり、おいかけっこをして園庭を走り回ったりして、元気いっぱい遊んでいます。

二学期は、運動会、遠足、バザー、お遊戯会、おもちつき、クリスマス会と行事もたくさんありました。運動会とお遊戯会

では、みんなで一つのことを力を合わせて取り組み、精一杯頑張っていた姿に感動しました。行事を通して、子どもたちはさらに成長していると感じています。さて、いよいよ二学期も終わり、もうすぐ冬休みです。クリスマスやお正月など楽しいことが待っています。子どもたちは、サンタさんがプレゼントを持って来てくれるのを心待ちにしていることでしょう。風邪などひかないように体に気をつけてご家族でゆっくりとお過ごし下さい。3学期の始業式は、1月7日(金)です。はらぐみのみんなが元気で幼稚園へ来てくれることを楽しみに待っています♪それではよいお年を♪



☆持ち物などに名前が記入してあるが、消えてないかの点検をお願いします。

- ①早寝・早起きをしましょう。
- ②食べすぎ・飲みすぎに注意しましょう。

☆名札などにシールが貼ってある子がいます。名札のシールはとって下さい。

- ③お家の紹介をしましょう。
- ④交通事故・病気には気をつけましょう。

☆おはんのキーホルダーは目印に1つ付けるだけにして下さい。

- ⑤衣服の着脱が1人でできるよう

☆長ズボン・タイツなどは自分で上げ下げができるものを着用して下さい。きつかったり、たくさん着ていると排泄の時に自分ひとりで

- ⑥着脱をしっかりしましょう。
- ⑦戸外で元気に遊び丈夫な体をつく

うまくできません。

- ⑧知らない人についていかないようにしましょう。



運動会

10/2(土)

今年の残暑はとても暑かったです。暑い中で子どもたちは、汗を垂しながら運動会に向けて一生懸命に練習に取り組んでいました。運動会当日は、とても良いお天気となり、運動会日和でした。お母さんと離れる時泣いてしまう子もいました。しかし、「おひさまとダンス」では、ピカピカのおひさまの頭飾りをつけて、元気に踊りました。そして、親子競技の玉入れでは、お母さんやお父さんと一緒に楽しく玉をかごの中に入れていましたね。また、かけっこでは、一生懸命ゴールに向かって走りました。子どもたちの頑張っている姿をたくさん見ることができ、楽しい運動会となりました。



庄内緑地公園

10/8(金) 11/2(火)

庄内緑地公園へ行きました。とても良いお天気となり、子どもたちはリュックを背負いワクワクしていました。バスに乗り公園へ出発!!公園はとても広く、たくさんの遊具もあり、子どもたちは目をキラキラさせていました。大きな木の下で丸い車輪をつくり、みんなでお弁当を食べました。みんなのお弁当はとてもかわいく、お母さんが作ってくれたお弁当をとても嬉しそうに子どもたちは見せてくれました。そして、食べ終わったら子どもたちは、遊具で遊んだり、落ち葉やどんぐりを見つけて拾ったりして、秋の自然にも触ることができます。二回目の遠足の時、ハーフニングが起きました。子どもたちがお弁当を食べている時、鳥にお弁当を狙われてしましました。鳥に食べられないように、子どもたちは急いでお弁当を食べました。予想外のハーフニングもありましたがとても楽しい遠足となりました。



バザー

11/6(土)

いつも幼稚園がお店屋さんに大変身しました。スタンプラリー、ゲームコーナー、食べ物屋さんなど沢山のお店屋さんがありましたね。先生たちはどこにいたでしょう? はるな先生は、わらびもち屋さん、えりこ先生はわらびがし屋さんにいましたよ。はらぐみのお友達が「先生」と声をかけてくれてとても嬉しかったです。たくさんのお客様が来てくださいり、ありがとうございました。そして、役員のお母様方、準備から当日まで本当にありがとうございました。



もうすぐお正月ですね。

お正月は毎年家族と過ごすの

で、実家(三重県)へ行きます。

あと、伊勢神宮へお参りに行

行く予定です。おいしいものを

食べてのんびりと過

ごしてきます!

来年もよろしく

お願ひします!

あゆうきかい

12月2日(木)・3日(金)

お遊戯会「はらサンタがやってくる、はいかがでしたか？」
七夕お遊戯会や運動会とは違い、初めて子どもたちだけでお遊戸会をするのでとても不安でした。しかし、お遊戸会が大好きなばら組さんはすぐに振り付けを覚えてくれました。また、覚える曲は3曲もあり、1曲1曲の中で移動力もあったので、大変だったと思いつすが、毎日一生懸命練習を頑張っていました。お遊戸会近くには体調を崩してお休みをする子がたくさんいましたが、ペアの子がお休みしてもペアの子の分を頑張ってしたり、位置が分からぬ子や間違えている子には優しく教えてあげる一面も見ることができました。お遊戸会当日は、みんな幕があいた瞬間、たくさんのお客さんに驚き、緊張している様子でした。しかし、練習ではできなかった所が見事成功!みんなの力にびっくりすると共に、感動のプレゼントを届けてくれました。ばら組のみんながまた1つ成長できたお遊戸会となりましたね。

本当にとてもよくがんばりました😊

敬老の日保育参観

10月15日(金)

おじいちゃんやおばあちゃんが幼稚園に来られることを楽しみにしていました。ばら組さん。いつもよりせわっている子が多くいましたが、一緒に秋の食べ物やフルーツを描いたり、絵本を読んだりと頑張っていました。あれありゲームでは「しあわせならうをただこくの歌をアレンジしてしあわせなら肩たたこうで肩をトントンしたり、しあわせなら抱き合おうで抱き合ったり…😊子どもたちはとても喜んでいた。ばら組のお部屋が笑顔でいっぱいになれた保育参観でした。ありがとうございました。

あわづき

12月10日(金)

前日は、少し天気が悪く、酒さでしたが、当日はとってもいい天気となりました。お部屋ではおもちつきだー?と待ちきれない様子。川原君がくるとみんな喜びそうでした。もちろんおもちになるまでを笑ひたり、さねうす、せいろなど道具の名前を覚えましたね。おもちつきではみんなわいわいがはていました。みんなおもちおもちはとても美味しいです!ばら組さんはおもちのおかわりをする子がたくさんいました。その中でもきなこもちが人気でした。役員さん、お父様もお手伝いありがとうございます。

しゃらぐみ

ニュース

環境絵本読み聞かせの会

絵本や紙芝居などお洒落が大好きなばら組さんは、初めて見る絵本やお話を目がささぎました。内容は環境について…水のムダ使いしない事や物を大切に使うことなどを絵本を通して分かりやすくお話しして頂きました。みんなができる事を元祖お家や幼稚園でもしていきましょう!

4月から一緒にいたういくんは運動会の日を最後に引越しました。ういくんがいなくなり、みんな寂しかったですが、新しい幼稚園でも頑張っているそうですよ。

超天ダガヤー

自分で色を塗った日ダガヤーのお面をかぶって、お遊戸室へ!ダガヤーに会えると柴子にしている子や、トトロがいる子など様々でした。ダガヤーの歴史が出てきた瞬間ほとんどの子が号泣。先生たちに、必死にしがみついていました。敵に一度は負けそうになったダガヤーも、みんながせず嫌いしない事を約束して、もう一層大汗をかいて見事敵を倒してくれました。この日はよほどトトロが、給食の完食率が高く、普段サラダを食べない子も元気で食べました(笑)!

ちゃん

2学期から、ばら組さんに入った新しいお友だちです。おしゃべりが大好きでとても元気!物知りで色々なことを知っているので、りょうすけくんの話題にみんな興味深々。最近では、お友だちと戯(い)ふをしたり、家族づくりをして仲良く遊んでいます。

くん

今はオーストラリア、ケアンズ出身です。一時日本に滞在している3週間だけばら組に在席していました。お遊戸会に一緒に出ることはできませんでしたが、練習を毎日一緒に頑張っていました。また日本に来たら会えるといいでですね😊

11月から、ばら組さんに入った新しいお友だちです。みんなよりも1歳下の子の子です。まだみんなとお話をすることはあまりませんが、ようですがおは度も大人すぐに笑い、とてもしゃべり者です!お遊戸会では、みんなに喜んでいました。いながらとても上手に踊っていました。

ピリ

春に向けて、ピリッパの球根を植えました。お部屋では、レゴのクロック、「ほくおんごやさん」、「あー」と初めて見る球根にみんな興味深々!みんなを何段にも積み重ねて、たいしたアイスクリーム屋さんで車輪になり、「大きくなれ」と想いを込めて、ピリを造って遊んでいます。などお石や粘土で遊んでも、みんなで協力して先生のいる時はお店屋さんに、身長くらいまで高いピリに、立派して豪傑物をつくってくれます。一生懸命つくっている姿を見る時も…😊

ぱるな先生

☆5年前からピリドを舞台めましたが、昨日シーズンは、今回のクラスよりは、行けなかたので、今年こそは行こうと思っています!

ト音符

☆最近では、K-POPにはまっています(笑)!特に、気をつけて楽しい冬休み。

KARA

KARAがお気に入り!歌をダンスもスタイルをお過ごし下さい!

全部かこかわいいです

…全部かこかわいいです!憧れます!

冬休み

…冬休みは色々な料理に挑戦してレシピを増やし、よいお年を

たいです!